

Quatrième jour

Aujourd'hui nous avons quitté l'hôtel Adagio, pour nous rendre dans l'hôtel Ibis, celui qui héberge les athlètes. Quand nous sommes sortis de l'hôtel, il a commencé à pleuvoir et nous avons dut courir sous la pluie avec nos valises. Nous avons ensuite pris le métro et le RER pour Cergy. Avant d'aller à l'hôtel, nous sommes allés sur le lieu de la compétition. Arrivés sur place, nous nous sommes mis en tenue de sport et nous avons fait un peu de sport. Nous avons parlé avec d'autres équipes, entre autre, celle de Guadeloupe, de la Réunion et de Franche-Comté.

Les garçons de nos équipes ont joué au football pendant que les filles parlaient.

Le soir nous avons mangé au réfectoire de l'école avec les autres athlètes et nous avons finalement gagné notre hôtel

